
Plantas industriales 
~el ex terior lllontarán 

Negociacione para establecer plantas in
d ustriales aquí, realizan siete empresas ex
t r anjeras, como re ultado de la "Campaña 
de Imagen" hecha en medios publicitarios de 
Estados Unidos. 

sas fuertes interesadas en montar aquí sus 
industrius y que con éstas ya se realizan 
Jos contactos preliminares. 

Voceros del Instituto Salvado•·eiio de Co
m ercio Exterior ( ISCE), informaron al r es
pecto que ejecutivos de esa empresas ven· 
dn\n al país Para la etapa final de las nego
ciaciones; pero que existen otras 30 empre-

Explicaron que a raíz de los anuncios in
sertados en publicaciones norteameric:anHs de 
circulación internacional, se recibieron aquí 
más de 4 mil ca rlas de empresarios indus
tl'iales, comerciar1les e importadores, a~í 
como de c.-entras educativos, per onas pm·ti
culare!-' y de jóvenes, solicitando información 

Necesidad de obtener partidas 
de nacimiento de hijos señalan 

"Necesario es que los padres obtengan las partidas de 
nacimiento de sus hijos dentro del término legal", declaró 
el Lic. Salvador Gálvez no a:les, de Relaciones Públicas de 
la P1·ocuraduría General de Pobres. Al ampliar conceptos 
el licenciado Gálvez expuso que en la Procuraduría actual
mente el Departamento Jurídico atiende un promedio men-

de 75 juicios de estado civil 
de personas que nu 

tienen partidas de nacimiento y 
que en determinado momento n t>
cesitan dicho documento para 
identificarse. E stos casos son co
munes en personas que desea n 
obtener la Cédula de Identidad, 
efectuar transacciones comercia
leS o diligencias en oric1nas pú· 
bUcas, asi como para estudiantes 
que están finalizando carreras. 

Al finalizar el Uc. Salvador Gál· 

vez Rosales. manirestó la nece· 
sidad que hay de una campaila 
a nivel nacional para hacer con· 
ciencia en la ciudadanía de que 
no pa se por alto la necesidad de 
obtener la partida de nacimiento 
de sus hijos al nacer; aplaudió 
las pláticas de algunos centros 
asistencia les que hacen énfasis 
en las charlas prenatales con las 
futuras madres de la necesidad 
de ese documento. 

Crear otro Juzgado de Paz en 
Sensuntepeque piden abog ados 

El funcionamiento de otro Juzgado de Paz en Sensun
t epeque, han solicitado a la Corte Suprema de Justicia, el 
juez de Primera Instanc ia ele esa ciudad y varios abogados 
del lugar. Seiialan los doctores Vicente Tnés Ilenriquez, juez 
de Primera Jns tancia; José Césa r Santos, Abraham Amaya 
Rui z y Osc>u· de Jesús Zamora y bachilleres Luis Alonso 
Gallegos y Roberto, que por ha
berse fusionado Jos juzgados Pn
mero y Segundo de Paz en un sólo 
juzgado. el Lribunal de Primera 
Instancia está obligado a hacer 

sernuna de turno en rorma al 
con el de Paz. 

Con ello se origina un exceso 
de Lrabajo que resulta diricli de 

sacarlo. sobre todo que no se 
cuenta con personal suficiente. 
agrega la nota .. Con molivo que 
el juez de Primera Instancia ha · 
ce tumo1 se le ha restado el uem 
po que necesita para agilitar lo~ 
tramites de los juicios civiles, la 
-- Pa-sa a la página 22 --
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De Santa A na 

A nciano golpeado al 
arrollarlo vehículo 
no identificado 

-Foto de LA PRENSA , por Gal'n h 

CA.:\1P:\~:\. ~1uchos problema.s c;e 
evitarían si Jos padres obtu\·ieran 
la part!da de nacimiento de sus 
hijo.> "" el término legal. rujo el 
Lic. Salvador Gáh·ez Ro~ales. 
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ORDENA~flENTO. (Usulut.án). La Alca!dia Municipal pre ... id:da por el 
señor Antonio Ruiz y Ruiz inició una campañOl de onwto ) ordt'n,nnit.n· 
to de tránsito, en la ciudad, colocando rólulo!'J lummo.,o:, Jn.,tó a l 
centros comerciale.!> a Q lK' colaboren (Corr<':--pon .. all. 

An alizan eficiencia p roductiva 
de sector industria 1 de C. A. 

Fórmulas para incrementar la efieirrll'ia produetinl. ele 
la industria. a na lizó el srrupo té<'ni<:o que trabaja en la re
Yisión de la política arantelaria ct~ntroamcricana. En e-..a 
reunión de anúlisis participaron repre~r-ntante:-; de la A~o
ciación Salvadoreña de lnduhlriales ( ASl) y de la Cúmara 
de Comercio e lndustria de El SaiYador~ lo: que e:xpusi(.lrun 
los puntos de vista de l se<:LOr 
pri \·ado respeuo a la ueac1on 
del Arancel UnHormc Cemroame 

-...---.--.. ricano, que deberá entrar en \ t 

sidt.•r.tC'tonrs solm: l<t pck;ibl<.' e:. 
trullura prodU<.tl\,1 de l :o.<<:.or lit· 

dustrial c:Pntroaml'nt.tnr)' ) \h ... 
wdologíH que ;xxlria r(•o 1.11· t!' 

p.tra d<'ternlllli.tr la erK·iC'n .,¡ PI 'j 
-- P ;.ha a la po.\;.::ina In --

DE MEXICO. Funcionarios de El Salva
Y Panamá coordinan un plan de ayuda de Méxi· 

copara fomentar las_ especies menores. De izquier-
da a derecha, ingeniero Mauricio Bará, docto.c; 

-Foto dt LA PRENSA por Garcla R. 

Carlos Meyer Arévalo. de El Salvador; doctor En
rique Salinas A .. de México: ingeniero Cayo Julio 
Rodríguez. de P namá; doctor José Ferrrr e lng. 
Guillermo Alvarez, de El Salvador. 

gencia el lo. de enero de 1977 
El grupo te<:nico se reunió P<t 

ra dtscuur los documentos "Con 

Congreso reinicia estudio deJ 
hnpuesto a fósforos y _ceri1Jos 

Nueva etapa en el estucho de la pelltw n rela tl\·a a que 
se reeslablezca el impuesto escalonado a los fósforos Y ceri· 
llos, inició el Congreso. Los diputados de la Comisión de Ha
cienda y E special del Presupuesto, acordaron solicitar a la 
Dirección General de Contribuciones lndiretlas un informe 
detallado sobre el comportamiento del impuesto, desde la. 
tres ailos anteriores (cuando exb 
t.fa el impue6to escalonado) y del nían los elementos de juicio nece
corrieme afio. en el que ha e.;tado &<Jrios para dictaminar. ya que 
en vigencia el impuesto tr~irorme. dcsconocfan si con el nuevo im-

Los diputados analizaron el ex puesto uniforme, los ingresos fis
pedienle y concluyeron que no t.c -- Pasa a la página 13 -

"Tierras no alcanzarán para 
todas las familias campesinas'' 

Las familias campesinas no serún dueiias de las tierras 
t·on la transformación agraria, mientras no paguen el valor 
de las mismas al Estado, afirma el seiior Sal\•ador Cómez 
Hivas. Por otro lado, señala no podría decirse que se e~taría 
haciendo justicht social, !'i ~e \'Uf'l\'e a caer en los privile
gios~ de dar tierras a unoR campe~inos y a otro· no. Sus 
declaraciones relac ionadas con la 
creación del Primer Distrito de 
Transrormación Agraria son las 
siguientes: 

Seria bueno que la gran mayo 
rfa de ramilias campesinas no Sf' 

b1ciera ilu.:;iooes Lan prematura-

mente de que, c·on la traru;forma· 
ción agraria serán dueños de SlLS 

parcelas dé tierra. 
E bueno que Lomen conciencia 

desde ya. de la realidad para 
-- Pa-.,a a la Jlár¡ina 13 --


